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アンケート結果報告 

     

 

 

  

■会長あいさつ 

皆様には日頃からＰＴＡ活動にご協力、ご理解をいただきありがとうございます。今年度 PTA 会長を務めさせて

いただきます上田健太です。今年度は脱コロナを受けもっと活動しやすい PTA を目指していこうと思っています。

ボランティア参加いつでも welcomeです。PTA活動については PTA通信を通じて今年度も発信していきます。 

１年間宜しくお願い致します。 

 

■教頭先生より PTAについてのお言葉をいただきました 

平素は本校の教育活動についてご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。さて、PTAの方々には教員では

不十分なところを協力していただいております。学校の環境に課題があった場合、伊丹市 PTA 連合会を通して行政

に要望していただくことができ、教育環境を整えることができます。また PTA の皆様に教育活動や教育環境につい

て相談させていただく事も多々あります。そしてなにより保護者（PTA）と学校と地域が連携し、子ども達を見守っ

ていただいていることが、たいへんありがたいです。 

 

  

PTA通信第一号では、昨年度実施したアンケートの集計結果を報告させていただきます。お忙しい中、多くの皆様

から回答をいただきありがとうございました。 

                 アンケート枚数： 配布数４１３（令和 4年度１・２学年） 回答１７２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

賛成 

131 

反対 

1 

よくわからない 

40 

協力する 

9 

日程が合えば

協力する 

125 

協力できない 

7 

わからない 

26 

会員になっ

てもいい 

107 

会員になり

たくない 

9 

わからない 

45 

委員制が無

くなるのは

よい 

145 

委員制は

あった方が

よい 

3 

よくわから

ない 

24 非常に負

担を感じ

た 

32 
負担に感

じた 

74 

負担は感

じなかっ

た 

14 

楽だった 

1 

Ｑ１であると回答した方、役員・委員

の仕事はどのくらい負担を感じました

か？ 

松中ＰＴＡ通信 

 

ある 

128 

ない 

44 

Ｑ１．今までに役員を引き受けたこと

がありますか？ 

Ｑ２．来年度からＰＴＡ事業スリム化

を目指し委員制度を廃止しようと考え

ていますがどう思われますか? 

Ｑ３．ボランティア制度へ移行するこ

とはどのように感じますか? 

Ｑ４．来年度よりボランティアとして

協力が必要になった時、日程が合えば

協力していただけますか？ 

Ｑ５．委員制度が廃止になりボランテ

ィア制度になることで、ＰＴＡ会員へ

の入会をどう感じますか？ 

Ｑ８．月に一度、8 時より保護者が行

うＰＴＡ活動の「あいさつ運動」をご

存じですか？ 

知っている 

116 

知らなかった 

56 
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知っている 

144 

知らなかった 

28 

Ｑ６．ＰＴＡ会費より、広報費用、保

護者ネームホルダー、入学・卒業の記

念品が捻出されていることを知ってい

ますか？ 

Ｑ７．ＰＴＡ活動で給食試食会が開催

されていることを知っていますか？ 



必要だと思う 

9 

必要ないと思

う 

55 
どちらでもよ

い 

108 

知っている 

32 

知らなかっ

た 

140 

知っている 

134 

知らなかった 

38 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ある 

80 

ない 

51 

Ｑ８であると回答した方、過去に参

加されたことはありますか？ 

Ｑ１０．ＰＴＡ共催、松中図書イベ

ント「新春ジャンボ宝くじ」をご存

じですか？ 

Ｑ１１．制服リサイクル活動が行わ

れていることをご存じですか？ 

Ｑ９．ＰＴＡ活動の「あいさつ運動」

は必要だと感じられますか？ 

周知されていなかった反

省を踏まえ、今後の内容

を検討します。 

あいさつ運動につきましては、

アンケート結果より協議し本年

度から実施しないことになりま

した。長らくのご協力ありがと

うございました。 

 

ご意見、ご要望欄に頂いたコメントは数が多いので、ある程度同じ意見をまとめて、お答えします。 

裏面に続きます 

○PTA会費はどんなものに使われているのですか？ 

  ⇒保護者のストラップや卒業の記念品、ボランティアの方の交通費などです。昨年度は給水機を 

   購入し、運動部の保護者からは夏場の水分の心配が減ってありがたいという声もきかれました。 

〇PTA会員になる＝執行部に入る権利を得てしまうのでしょうか。 

⇒執行部については年一回 PTA会員対象に執行部募集のお手紙を配布しますが、この時に「執行部 

はしない」を選ぶと勧誘のお声掛けはしません。 

〇今後執行部や選考委員はどうやって決めるの？ 

⇒今年度は選考委員は活動しておらず執行部は去年からのメンバ-が声をかけて集まりました。 

今後については現段階では未定です。 

〇ボランティアになったのは嬉しいけど執行部役員の負担や執行部の仕事は減ってますか？ 

⇒PTA連合会からの要請される催しや人員要請の窓口の役割、地域の各種会への参加、学校との 

話し合い、制服譲渡会など催しなど、執行部の仕事は多いのが現状です。執行部の仕事を減ら 

してボランティアの方が、出来る時に出来る範囲でを目指し、説明文書やファイリングを工夫 

しているところです。 

〇松崎中学校になぜ PTAは存続しなければならないのですか？ 

⇒保護者様それぞれ PTAについて色々なお考えがあるかと思います。PTAは近隣地域の他、伊丹市内

の公立学校との連携の場でもあり、学校と保護者が力を合わせ、子ども達の健やかな成長を図るこ

とを目的としています。 

 PTA 活動を通して先生方と直接お話しできる機会が増え、学校や子どもの様子を知ることができま

す。 

〇ボランティア活動や執行部役員に謝礼を渡してほしい。 

⇒基本はボランティアとなります。 

 

          

Ｑ１２．その他 ご意見・ご要望など 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇部活動の練習着など活動着もリサイクルしてほしい。 

⇒学校と前向きに検討中です。 

〇ボランティア活動やイベントの日程は早く出してほしい。 

⇒できるだけ早くお知らせするようにします。 

〇体育館の二階の掃除が行き届いていないことが気になります。 

⇒学校にお伝えしました。 

〇親子で楽しめる PTA行事をしてほしい。 

⇒執行部でも話していますが、なかなかいいアイデアが出ません。アイデアをお持ちの方は、

執行部まで教えてください。 

 

このほか、 

○ボランティア制度にとても賛成です。保護者の負担が減るので良いと思います。 

○できる時にできる人がすることに賛成します。 

○委員制度の廃止はありがたいです。 

○いつもありがとうございます。 

○PTA活動のスリム化など、色々と模索して下さりありがとうございます。 

 

など、ボランティア移行への賛成意見、執行部への感謝のご意見をいただきました。 

お忙しい中、たくさんの貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 

 


